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Acquedotto Pugliese: la DC hqceduto 
UN SOCIALISTA 

ALLA PRESIDENZA 
E' il dott. Bucci, «leader» al Consiglio pro
vinciate di Foggia - Urgent! compiti per sanare 

la drammatica esigenza di acqua 

Dal noitro corriipondente 
BARI. 6. 

A «rlrnpasto» concluso. il 
Consiglio del mlnlstrl dovra 
procedere alia nomlna del 
nuovo presldenle dell'Ente Au-
tonomo Acquedotto Pugliese, 11 
cui mandato e scaduto da dl-
verso tempo. 

Le trattatlve sulla persona
l i s da scegliere per l'impor-
tante Incarico erano in corso 
da tempo tra la DC e 11 PSI. 
La DC era pero restia a molla-
re l'importante incarico della 
prcsidonza dell'Ente, trasfor-
mato in questi ultimi anni in 
un grosso centro d iclienteli-
imo e di corruztone elettorale, 
tanto che si era parlato recen-
tomente addirittura di una so
luzione commissariale con un 
commissano tecnico e due sub-
commissari politici, uno della 
DC e l'altro del PSI. Una sif-
iatta soluzione sarebbe certo 
la peggiore perchd antidemo-
cratica e porterebbe alio scio-

| glimento del consiglio di am-
: ministrazione. 

Fallito questo tentativo si 
parla ora della nomina del so
cialists dottor Bucci dl Foggia 

J alia presidenza dell'Ente. La 
nomina, come abbiamo detto, 

isarebbe imminente ora che il 
, * rimpasto >• e concluso. L'at-
tuale presidente, il dc avvoca-
to Mininni, per compenso, sa-
ra nominato consigliere della 
Corte dei Conti e si trasferira 

Roma. 
Con la nomina del dott. Buc-

, ei si prosegue nella linea del-
• 1'Lnserimento dei membri pu-
i gliesi del comitato centrale 
socialista negli enti statali e 

[para statali della regione, Ini-
riatosi gia con la nomina del-

! l'altro membro pugliese del 
CC socialista. Ton. Scarongella, 
nel consiglio di amministrazio-
ne dell'Ente di sviluppo per la 
Puglia e la Lucania. La nomi-

: na del socialista Bucci a pre-
| sidente dell'Ente Autonomo 
Acquedotto Pugliese sembra sia 
•tata sollecitata anche dalla 

i •ituazione dell'amministrazione 
provinciale di Foggia, la cui at-
tuale crisi, avrebbe potuto es-
•ere risolta dall'accordo fra i 
conslglieri comunisti e quell! 
socialisti dei quali Bucci e 

• leader ». 
Ma, a prescindere da queste 

I eonsiderazioni, rimane il fat-
t to, tuttavla positivo, che si pro-
jceda alia nomina di un nuo-
ivo presidente socialista alia di-
Irezione dell'Ente, e viene allon-
jtanato il vecchio presidente dc 
[che ha mantenuto l'incarico per 
|p ia di dieci anni, un periodo 
Jnel quale 1'Acquedotto Pugiie-
l i e si e definitivamente tra-
••formato in uno strumento di 
Isottogoverno della DC e di Mo-
|*o. nonch6 di altri deputati dc. 
I II presidente Mininni. che 
|pra lascia 1'incarico, passera 

ilia sioria dell'Acquedotto Pu
gliese come l'uomo che in un 
lonvegno sull'approvvigiona-
lento idrico della Puglia affer-
16 esplicitamente alcuni anni 

>r sono di aver proweduto in 
ina sua casa in provincia a 
far costruire un pozzo perchg 
>er la soluzione del problema 
lell'acqua non vi erano spe-
ranze. Una autocondanna piu 
^spHcita del proprio operato e 
lell'azione del governo per la 
loluzione del problema idrico, 
ion si era mai avuta in pre-
cedenza. 

L'Ente Autondmo Acquedot-
Puglipse attraversa un pe-

iodo di crisi dovuto a venti 
inni di malgoverno dc, duran-

i quali questo ente. per ri-
etere 11 giudizio di un famo-

lo giornalista. - ha dato piu da 
langiare che da bere -. Da una 

jarte la DC si era servita del-
P'Ente per 1 suoi scopl eletto-

ili. per risolvere problemi di 
tcarichi di sottogoverno, per 

issunzione di capi elettori e 
li dirigenti, per scambi di fa-
rori elettorali tra dirigenti del 

irtito dc e candidati al Par-
amento e at Consigli provin-
iall della regione (non va di-
lenticato che 1'attuale presi-

lente Mininni. in cambio di 
juell'incarico cedette il suo 
^ollegio elettorale provinciale, 
Hl'attuale on. Lattanzio che 
iizi& cosl la sua scalata al 

Parlamento). 
D'altra parte, per la man-
iza di una volonta politica 

lella DC per risolvere il gra-
fe problema dell'approwigio-
lamento idrico. la situazione in 

Jglia e in Lucania e diventa

ta drammatica per i bisogni 
urgent! di acqua per l'indu-
stria. per l'agricoltura e per gll 
us! civili. L'attivita non coordl-
nata di questo settore, che e 
pregiudiziale per ogni ulteriore 
sviluppo dell'economia • delle 
due regioni, ha determinato 
contrastl tra ! vari enti che si 
occupano dell'approvvlgiona-
mento idrico, contrastl di com-
petenze. mentre addirittura 
siamo dl fronte a veri e pro-
pri sprecht dl acqua perche so
no stati costruiti degli Invasi 
ma la cui acqua non viene an-
cora utllizzata per us! agricoli. 

Questi urgenti e grossi pro
blemi vanno affrontati subito 
con un piano organico per una 
soluzione g'.obale del problema 
dell'acqua per la Puglia e la 
Lucania. Le premesse per una 
simile soluzione sono contenu-
te in un piano predisposto da 
tempo dall'Ente irrigazione. 
Si trntta ora di agire — ripe-
tiamo — su un piano coordi
nate per una soluzione unita-
ria che soddisfi le esigenze del-
1'industria. dell'agricoltura e di 
tutte le popolazioni servite dal-
l'Acquedotto. 

Italo Palasciano 

Nel dibattito per la giunta di centro sinistra 

Toronto: brucianti accuse 
dell'ex vice sindaco d c 

Esse fanno meglio comprendere come I'accordo sia nato su questioni di posti ignorando com-
pletamente le reali esigenze della citta — « Continuity col passato » ha dichiarato la D.C. 

i TARANTO. 6 
La Provincia e il Comune di 

Taranto hanno finalmente I loro 
organi esecutivi. Sono stati elet-
ti nei giorni scorsi sulla base 
della formula dl centro-sinistra. 

Il modo come si e giunti alia 
loro formazione, i tre mesi im-
piegati per giungere ad un ac-
cordo sul programma e sulla 
composizione delle giunte. le 
lacerazioni che si sono create 
all'interno della maggioranza di 
centro-sinistra. della stessa DC 
e del PSI, la situazione di pro-
fonda crisi In cui versa la fe-
derazlone provinciale del PSDI, 
ofTrono con estrema chinrezza 
lo squallido quadro della inca
pacity delle for-se politiche che 
si sono insediate negli enti lo-
cali. 

Ma procediamo con ordlne. 
Se e vero, come e vero. che il 
programma e il segno caratte-
ristico di una maggioranza, pro
prio su di esso e bene soffer-
marsi innanzitutto per vedere 
che cosa possono avere ancora 

Dal noitro corriipondente S ^ f ^ S i f f i S r i ' S f t i S 
ta di programmi fatti di affer-
maziont generiche e privi di 
ogni impegno concreto che per6 
sono qualincati dalle dichiara-
zioni della DC dove viene 
espressa la volonta di - conti-
nuare - sulla via percorsa dalle 
precedent! amministrazioni di 
centro-sinistra e di dare alle 
maggioranze costituite una im-
pronta anticomunista. 

Cosa signiflca, in concreto, a 
Taranto •« continuare »• sulla via 
delle precedenti amministra
zioni? Signiflca in primo luogo 
paralizznre la Provincia e il 
Comune di Taranto. giacche le 
precedenti amministrazioni so
no rimaste, per tutto il tempo 
del loro mandato. in stato di 
quasi complete inattivita. 

Ma piu grave ancora appare 
la volonta di dare continuity 
alia politica di centro sinistra, 
se si pensa che proprio grazie 
ad essa i grandi monopoli di 
Stato e privati hanno potuto 
fare il bello e il cattivo tempo. 
adeguando ai loro interessi tutte 

le questioni collegate alio svi
luppo industrial ed economico 
della nostra provincia. Cosl che, 
funzioni di direzione e di scelte 
proprie degli enti local!, sono 
state demandate all'Italsider e 
a IConsorzio per l'area di svi
luppo industriale. 

Le conseguenze di una tale 
politica appaiono oggi con tutta 
evidenza agli occhi di ogni cit-
tadino. Da un lato Taranto 6 
sede del piu moderno e lmpor-
tante centro siderurgico d'Eu-
ropa (all'interno del quale, tut-
tnvia. la condizione operaia e 
intollerabilo), dall'altro sono ri-
masti insoluti, e si sono aggra
vate tutti i problemi relativi 
alia occupazione della mano 
d'opera, alia istruzione profes-
sionale. alia scuola, alia casa, 
al trafllco, al sistema sanitario, 
ecc. Da un lato sono stati inve-
stiti e spesi dallo Stato centi-
naia di miliardi di lire, dall'al
tro e seriamente diminuito il 

dere eletta «una giunta che 
nel caotico campo deU'edilizia, 
riporti ordine, razionalita, este-
tica e buoncostume, che nel 
delicato settore tributario, dopo 
avere attuato in coscienza il 
precetto costituzionale che vuo-
le anche in questo campo della 
via sociule ogn! cittadino uguale 
di fronte alia legge, realizzi un 
giusto equilibrio tra le capacita 
conteributive dei eittadini, spe
cie quelli piii economlcamente 
dotati. : una giunta che din un 
definitive e salutare riassetto 
al vitale settore dei servizi e 
degli uffici comunali in cui re-
gnano sovran! il disordine. l'a-
bulla, l'abuso di posizioni e 
qualifiche non dovute a danno 
del pubblico servizio e dei di-
pendenti migliort e piu squali-
flcati ». 

E cosl conclude, l'ex vice sin
daco di Taranto: •• Ma purtrop-
po non sani e sereni criteri di 
obbiettivita e di saggezza hanno 

Dai giacimenti siciliani di sali potassici 

La CGIL sollecita la 

decadenza del la Edison 
Dalla noitra redazione 

PALERMO. 6 
La segreteria regionale del

la CGIL e il comitato di coor-
dinamento regionale della FILIE 
hanno esaminato la situazione 
minerario alia luce dei piu re-
centi avvenimenti (proposta di 
decadenza della Edison dai gia
cimenti di sali potassici, e c c ) . 
In un comunicato si sottolinea 
che la proposta di decadenza 
della Edison «rappresenta un 
altro importantissimo risultato 
della lunga ed aspra lotta por-
tata avantt dai minatori sici
liani e dalla CGIL-. e si sotto
linea con forza l'esigenza che 
l'assessorato industria proceda 
al piii presto alia definizione del 
le pratiche per giungere alia de
cadenza del monopolio da ogni 
diritto sulla miniera Pasquasia. 

Contemporaneamente il sin-
dacato unitario sottolinea la 
esigenza che da parte del go
verno regionale e deU'ente mi
nerario si predispongano tutti 
i mezzi necessari al fine di as-
sicurare senza alcuna perdita 
di tempo la gestione delle mi-
niere i cui gestori sono decadu-
ti da ogni diritto e il pagamento 
dei salari arretrati agli zol-
fatari. 

La segreteria regionale della 
CGIL ed il comitato di coordi-
namento della FILIE hanno ri-
badito l'esigenza di procedere 
rapidamente alia soluzione di 
quattro questioni: 1) la defini
zione degli accordi EN1-EMS 
per gli idrocarburi: 2) Tapertura 
delle miniere di Salgemma e 
l'awio di altre iniziative mi-
nerarie secondo l'impostazione 
concordata tra EMS e sindaca-
ti; 3) apertura di altre minie
re di zolfo. potenziamento del-
l'attivita delle miniere del-
I'EMS e costruzione degli im-
pianti per la verticahzzazione 
del settore zolfifero: 4) defini
zione degli accordi con la CEE. 
sulla base degli impegni assun-
ti dai governo regionale con la 
CGIL nel dicembre dell'anno 
scorso. 

Circa i gravi ritardi del go
verno regionale a estromettere 
la Edison e ad attuare una ini-
ziativa concreta nel settore zol
fifero, il comunicato della CGIL 
deflnisce gravissime le respon-
sabilita di quelle forze che. con 
speciose motivazioni. lmpedi-
discono il normale funzionamen-
to dell'EMS. - In conseguenza 
e da considerare severamente 
l'atteggiamento di quanti si pre-

ne sindacale necessaria per-
che sia colmato immediatamen-
te il vuoto di direzione dello 
ente minerario. La CGIL rivol-
ge infine un invito alle altre 
organizzazioni sindacali per 
concordare una linea di azione 
unitaria per far avanzare le 
posizioni dei lavoratori nel qua-
dro deiraffermazione di un or
ganico programma dell'Ente mi
nerario siciliano ». 

reddito delle nostre popolazioni. guidato. a quel che mi risulta. 

stano alle manovre di quelle 
forze che non vogliono che ren
te si dia gli organi statutari e 
la necessaria organizzazione per 
affrontare i compiti che gli 
stanno di fronte*. 

«La segreteria regionale ed 
il comitato di coordinamento — 
cosl si conclude il comunicato 
— impegnano I lavoratori e tut
te le organizzazioni territorial! 
perche vigilino ed esercitino 
la necessaria pressione e. ove 
occorra, spieghino tutta l'azio-
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e rimasta. con punte d! dram-
matico aggravamento, la crisi 
delle nostre campagne. 

Certo, questi sono tutti pro
blemi che derivano essenzial-
mente dalla politica generale 
condotta in questi anni dalla 
DC e dai governi di centro si
nistra. Ma e appunto per que
sto che una amministrazione 
locale potrebbe. con una volonta 
politica decisamente democra-
tica. fare del Comune e della 
Provincia uno strumento vali-
dissimo per contribuire non solo 
all'avanzamento delle popola
zioni amministrate, ma anche 
e soprattutto a determinare una 
svolta nell'indirizzo politico del 
governo nazionale. 

Ma a questo discorso sono 
completamente sordi coloro i 
quali hanno contrattato in que
sti mesi per la formazione delle 
giunte. Democrazia Cristiana, 
socialisti e socialdemocratici 
hanno tanto avvilito le tratta-
tive. da provocare una dichia-
razione deH'ex vice sindaco de-
mocristiano Diotaiuti, in aula 
consigliare, con la quale annun-
ciava che avrebbe votato con-
tro la giunta proposta dai suo 
capogruppo Monfredi. 

II cav. Diotaiuti, lamentando 
la sua esclusione dalla giunta, 
afferma che si aspettava di ve

la designazione e la scelta degli 
uomini, quanto la interferenza. 
le pressioni e la discriminazio-
ne. Interferenze, pressioni e di-
scriminazione operate senza ti-
tolo da un organismo civile che 
male ha tollerato e mal tollera 
certi mutamenti e quelli che la 
nuova situazione prefigura e 
delinea e che attraverso mano
vre politiche di un partito. il 
mio. mira a colpire uomini che 
hanno con chiarezza e motivato 
comportamento concorso a pre-
parare 1'attuale sbocco Tutto 
ci6 ncquista sapore punitivo e 
mi trova in assoluto dissen-
so...». 

E' tutto chiaro. ma una cosa 
stentiamo a capire Come si fa 
ad essere nello stesso tempo 
•« libero e giusto» e vice capo 
di quella giunta sotto il cui 
governo sono successe le cose 
denunciate dai Diotaiuti? Mi-
stero! 

E* evidente che la elezione 
della giunta provinciale e di 
quella municipale di Taranto, 
lungi dai chiudere ogni discor
so, segna l'inizio di una piu 
larga e decisiva battaglia delle 
nostre popolazioni e di tutte 
le forze sinceramente democra-
tiche della provincia jonica, 

Elio Spadaro 

Due bravi diffusori 

E' INIZIATA Its 

Vendita di realizzo 
PER CAMBIO Dl GESTIONE 

nel negozio di 
confezioni e abbigliamento 

Pescara - Corso Umberto, 121 (ang. via R. Elena) 

PREZZI ECCEZIONALI SU TUTTA LA MERCE RIMANENTE 
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Due bravi diffusori dell'Unita: Romeo Scotuccl, della 
ezione • Nuova > di Porto Civitanova, che diffonde ogni 

[domenica 40 copie del giornale in un rione dl recente for* 
i>zione. e H giovane comunista Adolfo Baldinl, di 16 anni, 

lei Circolo della FGCI di Collodl (Peecia), che da due anni 
{diffonde ben 90 copie del nottro giornale. 

Entrambi li additiamo al compagni affinche ne prendano 
wit* 

| Giacche lono uomo 

| Calzoni » » 

I Paleto 
I Abiti 
| Impermeabili mako 

| » nylon 

| Abifi donna fantasia 

I Soprabiti donna fantasia 

| Paleto lana ragazzo 

I Abiti » » 

L 2.800 
n 

n 

n 

n 

n 

i i 

n 

n 
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1.500 
4.800 
5.700 
3.500 
1.800 
1.000 
2.500 
1.500 
2.700 

Camicie assortite 

Cravatte » 

Calze uomo - donna 

Gonne Shetland scozia 

Costume bagno 

Prendisole bambine 

Abiti Comunione bambine 

Comicie nolle per signora 

Bleu Jeans 

Gonne estive fantasia 

L 1.000 
11 

11 

11 

11 

11 

11 

11 

11 

11 

200 
150 

1.200 
600 
500 
800 

1.900 
700 
400 

Visitate la grande esposizione! 
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rubrica 
del contadino 

x Una possibilitd ancora poco sfruttata 

Contributo della bietola 

alio sviluppo zootecnico 
' Gli estensori del * < pia
no quinquennale >, attual-
mente in discussione, han
no preyjsfo che le colture 
industriali — bietola e to
bacco — rimangono sta-
zionarie nei prossimi cin
que anni. Anche da parte 
delle associazioni padrona-
li (e in particolare del-
I'ANB) si prevede, al mas-
snno, il « r e c u p e r o > di 
qualche migliaio di ettari 
a questa coltivazione per 
ritornare all'estensione del 
1959 (270 mila ettari). II 
crescente mercato dello 
zucchero in Italia, dovuto 
al consumo diretto e al 
consumo di prodotti dol-
ctari, dovrebbe insomnia 
essere sempre piu coperto 
con zucchero d'importa-
zione. 

I motivi? La bieticoltu-
ra italiana, costatano i per-
sonaggi in questione, ren-
de meno dt quella di altri 
paesi. Cid non dipende dai 
prezzo pagato — in altri 
paesi europei la bietola e 
pagata anche meno che da 
noi — ma proprio dai ren-
dimento, in quintali e in 
saccarosio, per ettaro. 
Queste differenze ci sono 
e anche marcate: ad esem-
pio, il titolo zuccherino 
medio dei paesi del MEC 
negli ultimi anni e stato 
di 16,18% contro appena 
il 14,95% del titolo italia-
no. Considerata anche la 
minore resa in quintali di 
bietole, succede cosi che 
nei sei paesi del Mercato 
comune si ricavano quasi 
58 quintali di saccarosio 
per ettaro mentre in Ita
lia la resa e di soli 50 
quintali di saccarosio-etta-
ro. Tradotte in soldi, que
ste ct/re dicono che il 
prezzo effett ivo ricewufo 
dai coltivatore e di 870 li
re per quintale di bietole; 
di 871 lire in Francia; di 
950 lire in Belgio; 952 lire 
in Olanda e 1.137 in Ger-
mania. Fra Vltalia e la 
Germania la differenza di 
ricavo, per ettaro, va da 
291 mila lire (Italia), a 
415 mila lire (Germania). 

In queste condiz'toni, il 
progetto di fissare un prez
zo unico europeo danneg-
gia fortemente i coltiva-
tori italiani e rende impos
sible lo sviluppo della col
tivazione della bietola. 

Quali sono le ragioni di 
questa differenza? Qui ca-
sca Vasino. Perche. esclu-
so che ci siano ragioni do
vute alia fertilita natura-
le (concimazioni, arature 
profonde e irrigazione 
possono trasformare pro-
fondamente — ce ne sono 
esempi ovunque — i ter-
reni), le ragioni che sal-
tano fuori sono altre, P 
riguardano tutte Varretra-
tezza delle imprese aari-
cole. Queste cause si 
chiamano meccanizzazione 
quasi sconosciuta; irriga
zione di soccorso estesa 
a pochi fazzoletti di terra; 
concimi chimici cari; di-
fesa dai parassiti quasi 
inesistente. Tutte cause 
riconducibili. poi, ad una: 
e cioeall'inefficienza delle 
imprese capitalistiche e 
contadino-familiari come 
sono organizzate oggi. 

II cambiamento di que
sta situazione, con radica-
li riforme, dovrebbe esse
re il compito di un pro
gramma di svi luppo. Ma 
ecco che i programmatori 
rinunciano a qualsiasi tra-
sformazione non, magari, 
perche non ne vedano la 
necessita ma perchi pochi 
grandi proprietari terrie-
ri < non vogliono ». 

Un esempio tipico di ri-
nuncia, che ci tocca da vi-
cmo, e quello che si e ve-
rtficato nella Maremma. 
Qui ci sono tutti i presup-
posti, gia sperimentati, per 
una bieticoltura redditizia 
con prospettive d'irriga-
zione. Diciamo di piii: e'e 
bisogno di espandere una 
coltivazione come la bie
tola per arricchire i bi-
lanci dei contadini deprcs-
si dall'insufficiente rendi-
mento del grano. La bie
ticoltura in Maremma, 
inoltre, s'inserisce in un 
felice disegno di sviluppo 
degli allevumenti con pos
sibility di utilizzare la me-
lassa al mangimificio coo-
perativo e le polpe diret-
tamente nella stalla. Ma 
I'Ente Maremma sembra 
avere rinunciato, ferman-
dosi al livello sperimenta-
le, mentre e il momenta 

di fare un passo in avanti 
costruendo lo zuccherifieio 
cooperativo e varando un 
prectso piano bieticolo-
zootecnico mettendola in 
discussione fra tutti i con
tadini, assegnatari e no. 

Per chi non lo sapesse, 
infatti, la bietola fornisce 
gia oggi alia zootecnia 
quattro milioni di quintali 
all'anno di mclasso e 45 
milioni di q.li di polpe. 
Glieli fornisce, perd, attra
verso lo sfruttamento mo
nopolistic degli zuccheri-
fici; ben migliore potreb
be essere la situazione qua-
lora si atiuassc quell'espro-
prio degli zuccherifici che 
appare indispensabi/e per 
collegarne le atttvitd di-
rettamente all'agricoltura, 
per fame uno strumento 
d'appoggio — e non di 
confrasfo, come accade og
gi — per l'agricoltura. 

Una macchina per la raccolta del le bietole al lavoro 

Dal 14 al 22 marzo 

Mostre looteeniche 
alia Ffera di Verona 
Le manifestazioni zootec-

niche in programma alia Fie-
ra di Verona (14-22 marzo) 
rappresentano la parte mer
cantile piii vitale e di piu 
largo interesse. 

Qest'anno le prevision! so
no quanto mai ottimistiche: 
in tutti i settori le parteci-
pazioni e le presenze sono 
in generate aumento. Dal 14 
al 16 marzo si terra la fie-
ra internazionale cavalli: so
no iscirtti oltre 400 animali 
provenienti dalla Polonia. 
dalla Ungheria. dalla Jugo
slavia. dalla Germania, dal-
l'Austria e dall'Italia. In ge
nerale si tratta di bestia da 
came, ma non mancano 
gruppi di animali da trot-

Prezii e mercati 
Olio d'ofoa 

PISA — Mercato deirollo 
calmo ma sostenuto. 

Al q l e . olio extra vergine 
oliva L. 82-33 000: soprafflno 
vergine 70-78 000. flno vergi-
ne 53-60 000. sansa e di oli
va 4S-50 0O0 

SIENA - Al k g ' olio di 
oliva extra vcrgine. ac 0.80. 
L. 790-820. soprafflno vergme 
di oliva. ac. 1.50. 710-750; flno 
verRine di oliva. ac. 3. 620-640 

PF.RL'GIA — Mercato un po' 
stanco con prezri «tazionari 

Al ku olio «oprafflno \ e r -
Kine oliva. ac 1.50, L. 870-9.TC. 
flno vergine di oliva. ac. 3, 
830-850. 

legmni 
SIENA — Al q le- fagioH 

bianchi pregiati cannellmi li
re 18-18 500. id comuni 12 000-
13 000 

t/AQUILA — Al q le fagioli 
secchi pregiati L 18-33 000. id 
comuni 10-18 500. cecj di raw-
na 9 - 1 3 000. della Mars lea 
11.500 - 14 500. lentiechie di 
montagna 18-20 000. id. della 
Marsica 16-23 GOO. 

Bestiamt 
PERCGIA — Mercato nor

male con prerzi quasi stazio-
nari per tutte le qualita di 
beat lame. 

Al kg- p v.- buoi allevamen-
to 440-470. vacche comuni 470-
500. id. di I 530. manzi 440-470; 
vitelli da latte 650-630. 

Buoi da macello 430-460: 
vacche comuni 330-420. vitel-
lonl 510-540. vitelli da latte 
640-670 

Sumi- grass i bianchi 330-
350. lattonzoli bianchi 340-360. 
ma^roni bianchi 270-300: ser-
baton bianchi 2S0-3O0. scrofe 
bianche 290-320. Agnelli da 
latte (abbarrhi) 670-740: agnel . 
loni 3<t0-430 

A V H M N O — BovinJ ma
cello al kg p v - buoi 330; 
vacche 370. vitelli 710. vne l -
Inni 560. agnelli 810. agnello-
ni 550. pecore 300. 

R * G i ; S \ — LievI aumentl 
per il bestiame da macello da 
allevamento e da lavoro. 

Al kg. p v : bovmi di rarza 
modicana 520-560 (piu 10) vi-
telloni 500-520. manzi 500-520; 
buoi 360-380. vacche giovuni 
L. 350-370. id dopo I ultimo 
dente da latte 300-320. id. 
Fcarto 260-290. tori 430-450 
(piu 30). razze preglate piu 
20-30 al chilo. vacche latte 
modicane 270.000-320.000 al ca
po: Id. Slmmenthal 300-350 000. 

In rialzo ancora i nuini: 
magroni 440-460; id. da macel
lo 400-430. Pecore e capre 
290-300. id. agnelloni 380-400; 
agnelli e capretti 780 - 800. 
Equlni da lavoro di 3-5 anni: 
cavalli per tiro pesanie 220-
240 000 

to e da sella. 
Negli ultimi quattro gior

ni di fiera esattamente dai 
14 al 22 marzo si avra la 
flora internazionale bovinl 
per la quale si e veriflcato 
un fatto del tutto nuovo: 
per la prima volta nella 
storia delle fiere di Verona 
le richieste hanno superato 
la capacita ricettiva delle 
stalle del quartiere fieristi-
co e pertanto sono stati ae-
colti 1500 animali. Le prove-
nienze di maggior rilievo so
no le seguenti: Svizzera. A u 
stria, Svezia, Ungheria, Po
lonia. Canada. Olanda. Danl-
marca. Germania, Gran Bre-
tagna. Francia. Jugoslavia, 
Stati Uniti d'America. 

A questi 14 paesi va ag-
giunto il contingente di be
stiame nazionale ammesso. 
Questa e la situazione del 
due maggiori settori zootee-
nici della prossima fiera col 
si aggiungono tutte le altre 
partecipazioni dell'esposizio-
ne e del mercato animali da 
cortile, in calendario dai 14 
al 22 di marzo. un settore 
che e stato potenziato c**n 
particolare cura e il cui ri
sultato piu nlevante sta nel 
raddoppio delle presenze. 

II gruppo piu nlevante dl 
questi animali si ha nei eo-
nigli (729 soggetti) cui se-
guono i colombi con fiOO ani
mali di 28 razze. quindi I 
polli oltre 500 di 59 razze, 
e con contingent di 109 ca
pi seguono i oalmipedi. l e 
faraone. l tacchini. i fagi^nL 
Pure nel reparto degli uccel-
li ornamental! csotici. il cui 
mercato e sempre stato atli-
vissimo alia fiera di marzo. 
le presenze sono aumentate 
ad oltre un migliaio di esem-
plari. 

Molti altri ammali 'peco
re. capre. maiali. bovin' ecc.) 
saranno esposti nei var: pa-
diglioni dei paesi partecipan-
ti ufHcialmente e nei maggio
ri postegip delle indusTne dl 
atlre/zature zootecniche e di 
mangimi. una sezione questa 
ultima che si e incrementaia 
e potenzi&ta sempr.» per gli 
indirizzi produttivi che ?ono 
preminenti nell'attivit?. del
la nostra agriccltura 


